

HELIOS, VOYANT N° 1

HELIOS, « maître en voyance, spécialiste international en intervention télépathique », est installé en Angleterre et a un seul objectif : grâce à son pouvoir extraordinaire, vous donner le moyen de gagner le plus gros jackpot !

Anticipant l'objection du consommateur incrédule devant une telle affirmation, **HELIOS** écrit :

« Vous ne me connaissez pas. Lisez ce que le G.C.E.V. (Groupement de contrôle et d'efficacité des voyants) a fait comme dernière expérience. Cela vous rassurera. Oui ! Je sais que de nombreux voyants se disent être les meilleurs... Mais moi, j'en ai les preuves ».

Mais les preuves sont un peu légères car elles sont constituées d'un courrier du prétendu président du **G.C.E.V.** : « *Et c'est le grand Maître **HELIOS**, et ses longues années d'expérience réunies, qui bat tous les records. Non seulement il est devenu en 2007 le voyant n°1, mais en plus depuis 2008, il a été élu voyant n°1 mondial* ».

Les personnes néanmoins convaincues par ces « preuves » devront décaisser la somme de 37 € pour recevoir le « déclencheur suprême d'argent ».

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, BP 15, 79340 Ménigoute (contact@arnaques-infos.org).

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00015

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**